



Kami Hadir untuk Masyarakat sebagai bentuk kepedulian Bhabinkamtibmas Polsek Pabedilan Polresta Cirebon dalam Mengelola Kamtibmas

Panji R - CIREBON.KAMPAI.CO.ID

Aug 15, 2023 - 09:06



CIREBON - Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat ini telah

dilakukan oleh Aiptu Asrofi selaku Bhabinkamtibmas Desa Babakan Losari Kecamatan Pabedilan bersama dengan Brigadir Robby dalam Monitoring Turnamen Sepak Bola U-15 mini Soccer dalam Peringatan HUT RI ke 78 bertempat di Lapangan Darma Bangsa Desa Babakan Losari Lor Kecamatan Pabedilan. Selasa, (15/08/2023).

Dalam turnamen sepak bola untuk memeriahkan peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia yg Ke-78 ini telah dilaksanakan Turnamen Sepak Bola U-15 tingkat Kecamatan Pabedilan bertempat di Lapangan Sepak Bola Darma Banga Desa Babakan Losari Lor Kecamatan Pabedilan yang di ikuti oleh 16 Tim dari Wilayah Cirebon Timur.

Kehadiran Bhabinkamtibmas Polsek Pabedilan Polresta Cirebon adalah suatu bentuk pelayanan kepada masyarakat terlebih dalam pertandingan mini Soccer U-15 ini sebagai ajang pencarian bakat dan prestasi olah raga sepak bola ini, peranan Bhabinkamtibmas juga selain melayani masyarakat juga membantu tim panitia saat pengecekan dokumen peserta yang memastikan usia maksimal 15 tahun dengan bukti ijazah adalah bentuk legalitas peserta sebelum melaksanakan pertandingan, adapun durasi waktu hanya 25 menit x 2 sesi.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH di tempat terpisah mengatakan bahwa kehadiran kami (Anggota Polri) ditengah masyarakat adalah suatu bentuk upaya pelayanan dan peningkatan dalam pengelolaan Kamtibmas dan ini adalah suatu keharusan untuk memberikan rasa aman dan kondusif di tengah, namun demikian perlu adanya peran serta masyarakat dalam memberikan informasi maupun secara bersama-sama menjaga situasi situasi dalam setiap kegiatan masyarakat supaya tercipta Kamtibmas yang aman dan kondusif demi untuk Kenyamanan bersama.